

# ONG VINCULADA A LEONARDO DICAPRIO HABRÍA COMPRADO ISLA GUAFO EN CHILOÉ

Después de meses de negociaciones, la organización conservacionista Re:wild habría concretado la compra de Isla Guafo, un territorio de 197 km<sup>2</sup>, ubicado a 37 kilómetros de Chiloé. El paño —conocido por su biodiversidad y relevancia ancestral huilliche— fue puesto a la venta en 2020 por US\$ 20 millones en el sitio canadiense Private Islands. Aunque la organización aún no ha confirmado públicamente la transacción, diversas fuentes ligadas al proceso aseguran que el traspaso está muy avanzado.



La operación es asesorada por distintos estudios jurídicos (en Chile estuvo Carey) y se enmarca en un proyecto de largo plazo. Según información pública, el 9 de mayo representantes de Re:wild y de la Corporación Cultiva se reunieron con la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, y con Diego Flores, jefe del Departamento de Áreas Protegidas. El objetivo fue discutir los requisitos necesarios para impulsar un futuro Parque Nacional en la isla.

Re:wild es una fundación que nació gracias a un grupo de científicos junto al actor norteamericano Leonardo DiCaprio y se describe como "un multiplicador de fuerzas que reúne a pueblos indígenas, comunidades locales, líderes influyentes, organizaciones no gubernamentales, gobiernos, empresas y el público para proteger y recuperar la naturaleza a la escala y velocidad que necesitamos".

En Isla Guafo habitan lobos marinos, pingüinos de Magallanes, fardelas negras y diversas especies de cetáceos. La puesta en venta, en 2020, provocó reacciones políticas y sociales.